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新しい時代を切り開いていく高知県に！ 

    だんだん全国で人口減少と高齢化に襲われるようになる中で、私は、真っ先に

その困難を克服する県に高知県がなってやろう、「高知県がこうやってこの問題

から切り抜けた」「高知県の真似をしよう」と思われるような県になりたいと思

っています。それを真っ先に切り抜けることのできる強みを持っている県だと思

っています。 

    チャレンジャーみたいな意気込みかと思います。高知県がやろうとしているこ

とは、過去の前例にしたがって物事に進んでいくことではない。日本人がかつて

経験したことのない人口減少、高齢化社会をどう克服するかという日本の歴史の

フロンティアに直面しているのが高知県みたいなところ。皆さんはこれから県外

に行かれる方や県内に残られる方もいらっしゃると思いますが、どこにいても歴

史上、日本が初めて直面する課題に立ち向かおうとしている県が皆さんのふるさ

となんだということは、忘れないでいただきたい。それを克服するためにみんな

がどのように努力しているのかを、見つめていてもらいたいと思います。それぞ

れの立場で問題を克服して、新しい時代を切り開いていくための努力を皆さんそ

れぞれでしてもらいたいと思っているところです。 

 


